

## LOCAL | Política

## El PP denuncia la "dejadez, abandono y falta de mantenimiento" del edificio del CIE y la Plaza de Abastos

Los populares hacen alusión al "descontrol" existente en el funcionamiento de estas instalaciones

## Rafael Cobo Calmaestra

Lunes 11 de febrero de 2019 - 17:04



El Partido Popular de Priego ha denunciado el estado de "dejadez, abandono y falta de mantenimiento" que sufre el edificio del Centro de Iniciativa Empresarial, particularmente las dependencias de la Plaza de Abastos y el parking existentes en las plantas inferiores.

Los ediles populares Javier Ibáñez y Pablo Ruiz, ofrecían el viernes en el exterior del edificio una rueda de prensa en la que pusieron de manifiesto el "descontrol" existente en el funcionamiento de estas instalaciones, en las que como indicaban, "las luces permanecen encendidas toda la noche e incluso el eción".

Situación que como señalaba Ibáñez, se agrava en el parking, "lleno de basura y abandonado", mostrando algunas fotografías en las que se recogía el estado que presentaba esta zona, que como irónicamente apuntaba el edil,

"curiosamente han sido limpiada unas horas antes de este rueda de prensa".

En relación al parking, cuya apertura era gestionada por Integralia, Ibáñez recordó que en enero de 2016 el PSOE presentó una moción, "en la que se pedía que se hiciera una gestión pública del mismo, creando para ello una bolsa de personas con discapacidad y necesidades sociales, para que gestionaran dicho parking".

Dos años después, añadía el edil popular, "ahí está el resultado, con un parking absolutamente abandonado y lleno de basura", lo que para Ibáñez es un ejemplo más del "descontrol y la falta de mantenimiento que existe en Priego", poniendo como ejemplo otros edificios de titularidad municipal que se encuentran en similar situación, como la Plaza de Toros o el Recreo de Castilla, "un síntoma más del desgobierno, de la mala gestión que por parte del tripartito se está haciendo en la actualidad".

Por su parte, Pablo Ruiz hizo alusión al trabajo que desde el anterior equipo de gobierno se hizo para que el edifico del CIE y la propia Plaza de Abastos contara con un reglamento de régimen interno, "dejándolo prácticamente montado", como así afirmaba. Dos años después, Ruiz reconocía no saber nada de dicho reglamento de régimen interno.

En relación al CIE, el edil popular incidía en la "pena" que da el edificio, "donde precisamente, pese a que existe formación, no hay iniciativa empresarial ninguna", incumpliéndose en parte lo establecido en el Plan Director de la Red de CIEs de Córdoba, uno de cuyos objetivos era acoger a emprendedores. Algo que según Ruiz, en Priego no se produce, "ya que no hay ningún emprendedor acogido", afirmando que todas las oficinas son administrativas.

Frente a esta situación, Ruiz reconocía que las aulas de formación, "sí que están prácticamente al completo durante todo el año".

Po otra parte y en relación a la situación comercial de Priego, el edil popular afirmaba categóricamente que el tripartito, "no apuesta nada por el comercio local", indicando que en enero de 2018 el PP presentó una moción en el Pleno en la que se pedía un plan de dinamización comercial para Priego, "del que un año y un mes después no sabemos nada"

Según Ruiz, "no hay interlocución y no se trabaja, codo con codo, con los comerciantes en campañas como Navidad, feria de San Marcos, Noche Abierta, etc.", lo que se traduce en que el comercio del centro histórico, "esté muriéndose y cada vez hay más locales que cierran, acerados sin arreglar". Pero para Ruiz, hay un problema aún mayor, como es la falta de iluminación, poniendo como ejemplo las calles Solana, Isabel la Católica, Mesones. Calles en las que la única iluminación son los escaparates de bares y establecimientos," y cuando éstos se apagan, la iluminación es muy deficitaria", añadía el edil popular.

Para Ruiz, al igual que la situación del edificio del CIE, esa falta de apuesta por el comercio local no es, "ni más ni menos que una fotografía del desgobierno, de la falta de proyectos, del desinterés que hay por una parte importante del tejido empresarial de Priego como es el comercio".

De ahí que el edil del PP concluyera incidiendo en la necesidad de contar con ese Plan de Dinamización Comercial, para que el comercio se revitalice, así como un plan de fomento de alquiler de locales comerciales vacíos a través de alguna línea de ayuda, sin olvidar la necesidad de seguir trabajando con la Asociación Centro Comercial Abierto, "que es el interlocutor válido para intentar que el comercio de Priego vuelva a ser referente".